

Le président bolivien critique les politiques interventionnistes des États-Unis



La Paz, 23 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a critiqué les politiques anti-immigrants et interventionnistes de son homologue des États-Unis, Donald Trump, contre les peuples du monde.

Sur son compte Twitter, Evo Morales a qualifié de despote et de ridicule le président étasunien.

Le chef d'état bolivien a condamné la décision du Chef de la Maison Blanche de construire un mur à la frontière avec le Mexique pour freiner le flux migratoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130543-le-president-bolivien-critique-les-politiques-interventionnistes-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba